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■夜間移動例会懇親会

    

 　我々執行部を引き受け､ちょうど半年､

 前期最後の例会。これも皆様のご協力と

 心温かく見守ってもらったお陰である。

　 もう一つ、大橋幹事の力添えで、大変

 助かっている。この場を借りて、感謝申

 し上げる。

 　あと半年、６カ月だが、一番大きな事

 業は、４月の地区大会。ぜひとも、多数

 参加願いたい。

　今年一年、ありがとうございました。お礼申し上げる。

 　最初に、新入会員承認の報告。先週１

 週間、新入会員候補２人の入会に関し、

 異議申し立てありませんでした。めでた (敬称略･ 順不同)

 く、２人の入会が承認された。改めて紹 小部　隆充　　小淵　洋治　　清水　康弘

 介申し上げる。野呂和夫氏（株式会社の 大橋　良史　　幸道　森市　　下村　義孝

 ろ動物病院院長・代表者）獣医師、鯖江 田村　康夫　　窪田　健一　　孝久　治宏

 市下野田町､推薦者は田村副会長､窪田会 帰山　明朗　　牧野　友美　　瀧ヶ花秀晃

員。瀧谷えみ子氏（トレンドスマイル代表）ウェブ構築、 深見　泰和　　野中　敏昭　　田中　敏幸

鯖江市吉谷町、推薦者は、帰山副幹事と、私、大橋。 橋本　政宣　　齋藤多久馬　　吉田　俊博

　29日にインフォメーションし、１月には入会となる。 平岡　忠昭　　酒井　芳則

　１月９日午前11時から､事務所開き。午後12時30分から､ 木村　英富　　佐野　直美

天狗楼にて、新年家族例会を開催。よろしくお願いする。 全員：今年もお世話になりました。夜間例会楽しみに

中締めは齋藤多久馬会員の音頭発声で万歳三唱

幹　　事　　報　　告

それでこそロータリー

国歌並びにロータリーソング斉唱

幹 事 報 告 等

会　　長　　の　　時　　間

小部 隆充 会長

●ＲＩ第2650地区スロ－ガン

四つのテスト

『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』『クラブに｢個性｣と｢憧れ｣を！』

●本 日 の 例 会

参加者で「手に手つないで」

大橋 良史 幹事

幹　事　大橋　良史

点鐘 午後12:30～

会 長 の 時 間

12:30～

佐野 直美 ソングリーダー

於　　　天　　狗　　楼

▼第２７３６回例会報告 平成27年１２月２５日(金)▼サバエ・シティーホテル １階 出席率 86.2％

▲次回の例会　▲第２７３８回　平成２８年１月１５日(金)　　

会場を盛り上げるジャズ生演奏

　　　　　　  ＲＩ第２６５０地区　鯖江ロータリークラブ　　創立１９５９年１０月２日　承認１９５９年１０月４日　　http://sabaerotary.com/

点 鐘

四 つ の テ ス ト

　　●ク ラ ブ 活 動 方 針   

塩 梅 よ く
2015.7-2016.6

●第２７３７回　平成２８年１月９日（土）・（例会日変更）

新　年　家　族　例　会

●国際ロ-タリ－テ－マ

会　長　小部　隆充
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